
Ata nº 01/2021, da 1ª Reunião do Conselho de Gestão do Ifes – Campus Piúma

Aos vinte e quatro do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se a
reunião do Conselho de Gestão deste Campus via  serviço de webconferência RNP,  na sala  de
reuniões  virtual  do  Diretor  Geral.  Fizeram-se  presentes  os  seguintes  conselheiros  Ana  Müller,
André Batista de Souza, Carlos Antônio Beserra da Silva Júnior, Carlos Eduardo de Araújo Barbosa,
Cássia Aparecida Gobeti, Cássia Silveira Fim,  Cláudia da Silva Ferreira,  Fabrício Ribeiro Tito Rosa,
Felipe Grassi Duarte,  Gabriel Domingos Carvalho, João de Paula Dias Júnior, Joilton Sérgio Rosa,
Lucas  de  Carvalho  Guesse,  Marcelo  Fanttini  Polese,  Marcelo  Giordani  Minozzo,  Melina  Souza
Santesi,  Roquinei  Littike da Silva,  Sheila Faúla Muniz,  Theophilo Rosa Rodrigues Braga,  Wagner
Ayrão  de  Castro.  Os  servidores  Alan  Crisóstomo  e  Eduardo  de  Almeida  foram  convidados. O
servidor Júlio Cesar Cola Pereira está de licença paternidade, as representantes do Grêmio “Nelson
Reis” não apresentaram justificativas. O Presidente começou agradecendo a presença de todos,
enfatizando período de pandemia em que vivemos e também o cuidado que devemos continuar
tendo, dando sequencia a alguns informes tais como o andamento das obras e manutenções que
estão  em  trâmite  no  Campus,  a  climatização  está  em  fase  final,  com  contrato  vigente  até
abril/2021,  com  10%  da  obra  a  ser  finalizada,  os  brises  também  estão  em  fase  final  e  a
manutenção da quadra está paralisada, haja vista que membros da equipe estão com Covid e o
retorno só se dará com a devida segurança. Iniciou-se a pauta sobre os horários e a duração das
reuniões  ordinárias do ano de 2021, sendo aprovada, passou-se para o segundo ponto de pauta
apresentação  pela  comissão  do  resultado  da  Auto  Avaliação  Institucional.  Sheila  fez  a
apresentação, com realização entre 15 de agosto e 23 de novembro de 2020, com participação de
182  pessoas  do  Ifes  –  Campus  Piúma,  destacando  as  potencialidades  e  fragilidades.  Gabriel
afirmou que  a  CPA é  uma ferramenta  muito  importante  e  que  é  necessário  destacar  a  baixa
participação dos envolvidos, fato que foi corroborado pelo Diretor-geral. Melina informou que se
precisa ter uma força conjunta de todos nós como gestores e servidores e Marcelo Minozzo aduziu
que, no que tange o questionário, sempre se debate na construção de um formulário mais enxuto
e conciso. Carlos Eduardo destacou que nesse ano especialmente o questionário foi lançado no
meio de muitos outros questionários. Isso deve ter impactado a adesão. Gabriel esclareceu que as
estratégias com os estudantes são até mais "fáceis" de serem executadas,  mas o preocupante
mesmo é a baixa participação principalmente dos servidores. Melina esclareceu sobre o tamanho
do questionário ser  devido à grande variedade do Ifes,  com necessidade de abordar todos os
temas e a opção de não travar o Sistema Acadêmico se dá em virtude da não obrigatoriedade de
preenchimento. Joilton perguntou sobre a elaboração do questionário é pelo próprio Campus e
Polese esclareceu que é feito a nível de Reitoria. Melina apresentou os quantitativos de itens para
o retorno  gradual  das  atividades  presenciais  e  os  trabalhos  da  Comissão  de  retorno.  Cláudia
destacou  a  importância  da  sensibilização  para  uso  da  máscara  dentro  das  dependências  do
Campus. Os servidores Melina Santesi, Eduardo Almeida e Alan Crisóstomo apresentaram o quarto
ponto, apresentação do plano anual de compras, destacando a importância do preenchimento da
planilha até o dia 25 de março e também sobre as regras estabelecidas em lei, que será chamada
uma  reunião  para  que  as  coordenadorias  para  explicação  dos  procedimentos  e  estruturação.



Melina  destacou a importância de as  coordenadorias  planejem e saibam os  trâmites  e que a
legislação vem sendo atendida, mas que deve-se aprimorar os trabalhos. Carlos Eduardo solicitou
o envio da planilha anterior para embasamento das solicitações atuais. Gabriel sugeriu que quando
as Unidades Supridoras estiverem implantadas, é interessante fazer uma planilha de fluxo: item
solicitado,  andamento,  adquirido,  entre  outros.  O  quinto  ponto  de  pauta  foi  a  correção  e
aprovação do Regulamento Interno do Conselho de Gestão do Ifes - Campus Piúma, documento
que, ao ser  apresentado no Fórum de Diretores, constatou-se em desacordo com a Resolução
Conselho Superior 03/2020. Fabrício apontou que são pontos que realmente ferem a resolução e
não tem o que se discutir e também apontou sugestão do artigo 2º que faz referência ao artigo 16.
Não havendo manifestações contrárias e abstenção do servidor Theophilo, foram aprovadas as
modificações do regimento interno.  Passou-se para o sexto ponto de pauta,  reformulação dos
Cursos Técnicos, apresentado pela servidora Cássia, motivado além de outros motivos, pelo fato
dos cursos técnicos durarem quatro anos, esclareceu que foram designadas comissões e Fabrício
destacou a importância de consultar a REC no que tange aos estágios e Sheila também informou
que é importante passar pelo Napne. O sétimo e último ponto, auditoria da CGU ao Ifes: Avaliação
da governança das atividades docentes no âmbito da Portaria SETEC nº17/2016, abordado pelo
Presidente do Conselho para ciência e divulgação no âmbito dos pares, com ênfase nas cargas
horárias,  cursos  Fic,  formação  continuada,  redução  dos  cursos  de  quatro  para  três  anos,  que
diminui drasticamente a carga horária de aula e para equilíbrio precisarão abrir mais turmas, além
das quatro existentes. Cláudia alertou sobre as medidas adotadas pelo governo e que as várias
informações, provindas desde 2015, tem se tornado efetivas e não se pode “jogar” os problemas
para  o  futuro  e  essa  é  uma  responsabilidade  de  cada  servidor  e  não  só  da  gestão,  pois  as
mudanças atingem o servidor e consequentemente a Instituição inteira. André sugeriu a realização
de uma reunião com todos docentes, pois aparentemente, muitos não entenderam o nível das
auditorias,  no que se diz respeito às cargas horárias,  Pit  e Rit.  Joilton manifestou seu apoio à
Instituição. Lucas reforçou a questão da unidade, envolvendo também os técnicos administrativos.
Nada mais  havendo,  a  reunião encerrou-se às  onze horas  e quarenta e  sete minutos.  Por ser
verdade, eu, Renata Prúcoli Leal, lavrei a presente ata, que segue assinada.

Piúma, 24 de março de 2021.
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